

Votre compte Izly pour utiliser les restaurants et cafétérias du CROUS

Comment activer votre compte Izly ?

Vous recevrez un email d'activation de votre compte Izly sur votre messagerie UGA.

Pensez à vérifier dans votre dossier « spams ».

Comment et où utiliser Izly ?

Après activation de votre compte Izly, vous pourrez télécharger l'application mobile Izly, **uniquement si vous avez une carte bancaire européenne.**

Sinon, vous devrez présenter votre carte d'étudiant du CUEF au **restaurant Diderot** (40 Rue des Universités, 38400 Saint-Martin-d'Hères) pour récupérer votre carte Izly.

Si vous n'avez pas de carte bancaire européenne, vous pourrez charger votre carte Izly en **espèces** en vous rendant le lundi OU le vendredi, de 9h à 12h à l'Accueil de la **résidence Condillac** (1220 Rue des Résidences, 38400 Saint-Martin-d'Hères)

Vous pouvez payer avec votre carte Izly, en la présentant à la caisse dans toutes les structures de restauration du Crous : dans les cafeterias, les restaurants universitaires, les Crous'Truck.

Votre compte Izly sera automatiquement débité.

Your Izly account to use the CROUS restaurants and cafeterias

How to activate your Izly account?

You will receive an activation email for your Izly account in your UGA mailbox.
Remember to check your "spam" folder.

How and where to use Izly?

After activating your Izly account, you can download the Izly mobile application, **only if you have a European bank card.**

Otherwise, you will have to present your CUEF student card to the **Diderot restaurant** (40 Rue des Universités, 38400 Saint-Martin-d'Hères) to collect your Izly card.

If you do not have a European bank card, you can refill your Izly card in **cash** by going on Mondays OR Fridays, from 9am to noon to the the **Condillac residence** reception desk (1220 Rue des Résidences, 38400 Saint-Martin -d'Heres)

You can pay with your Izly card, by presenting it at the check-out desk of all CROUS catering facilities: cafeterias, university restaurants, Crous'Trucks.

Your Izly account will be automatically debited.